## Pressemitteilung

10.10.2018



## Hören, Ausprobieren, Bauen – "Tag des Cellos" in der Philharmonie

Wer das Cello kennenlernen will, hat am 14. Oktober Gelegenheit dazu – Eintritt frei!

Am "Tag des Cellos" sind alle Berlinerinnen und Berliner herzlich eingeladen, das Instrument in allen seinen Facetten kennen zu lernen.

Ab 12.30 Uhr beginnt bei freiem Eintritt ein buntes Programm aus Konzerten und Vorträgen. Zu hören sind neben den 12 Cellisten der Berliner Philharmoniker u.a. der Jazz-Cellist Stephan Braun sowie Studierende der Berliner Musikhochschulen und der Barenboim-Said-Akademie. Musikwissenschaftlerinnen geben Einblicke in Geschichte, Gegenwart und Zukunft des Cellos.

Wer selbst aktiv werden will, kann das Cello-Spiel einfach ausprobieren. Im Foyer sind Spiel-Stationen der Berliner Musikschulen und der Landesmusikakademie für alle künftigen Cellistinnen und Cellisten vorbereitet.

Um zu zeigen, wie ein Cello entsteht, sind Instrumentenbauer vor Ort. Sie haben ihre schönsten Celli mitgebracht. Wer will, darf dann auch selbst einmal die Werkzeuge zur Hand nehmen.

Der Tag des Cellos wird vom Landesmusikrat Berlin in Kooperation mit der Stiftung Berliner Philharmoniker durchgeführt.

Weitere Informationen und das genaue Programm finden Sie hier: <a href="https://www.landesmusikrat-berlin.de/projekte/instrument-des-jahres/tag-des-cellos/">https://www.landesmusikrat-berlin.de/projekte/instrument-des-jahres/tag-des-cellos/</a>

Der "Tag des Cellos" folgt dem Cello-Sturm auf die Berliner Museen, der am vergangenen Sonntag stattfand. Mehr als 100 junge Cellistinnen und Cellisten waren in vierzehn Berliner Museen unterwegs. Hier geht's zum Kurz-Video vom Cello-Sturm:

https://www.landesmusikrat-berlin.de/projekte/instrument-des-jahres/cello-sturm-auf-diemuseen/#c1308

Bankverbindung:

**BIC: PBNKDEFF** 

IBAN: DE18 1001 0010 0077 9081 06



## Mit dabei waren:

Berlinische Galerie
Bode-Museum
Deutsches Historisches Museum
Erinnerungsstätte Notaufnahmelager
Marienfelde
Gedenkstätte Berliner Mauer
Gedenkstätte Hohenschönhausen
Gemäldegalerie
Heimatmuseum Köpenick
Hans-Werner-Henze-Musikschule
Joseph-Schmidt-Musikschule
Julius-Stern-Institut der Universität
der Künste Berlin
Leo Kestenberg Musikschule

Museum Europäischer Kulturen
Museum Neukölln
Museum Pankow, Sebastian-HaffnerZentrum
Museum Schloss Biesdorf
Musikgymnasium Carl Philipp Emanuel
Bach
Musikschule Béla Bartók
Musikschule Fanny Hensel
Musikschule Friedrichshain-Kreuzberg
Musikschule Paul Hindemith
Stadtmuseum Berlin, Ephraim-Palais
Stiftung Neue Synagoge Berlin –
Centrum Judaicum